

La Russie dénonce les prétentions des terroristes de boycotter la trêve en Syrie



Moscou, 14 mai, (RHC).- Le Ministère russe de la Défense a fait savoir que des membres de l'organisation terroriste internationale Jabhat al-Nousra maintiennent une offensive en Syrie dans le but de boycotter la trêve dans ce pays.

Le Centre russe pour la réconciliation des parties en conflit fait savoir que des attaques aux mortiers ont été enregistrées ces 24 dernières heures contre plusieurs villages et contre l'aéroport d'Al-Nayrab, à Alep, lesquelles ont été rejetées par les troupes gouvernementales qui ont pris le contrôle des deux hauteurs stratégiques au terme d'un affrontement houleux avec l'État Islamique.

Les autorités syriennes ont capturé un véhicule à proximité de la ville d'Alep avec des ravitaillements qui se dirigeait vers la localité irakienne de Mossoul, occupée par des groupes djihadistes.

Le colonel de la Direction de l'Intelligence militaire syrienne, Hussein al-Omar, a déclaré que ce fait démontre l'appui de la Turquie aux terroristes qui leur fournit des médicaments et tout type de denrées y compris des armes.

Par ailleurs, la télévision syrienne a transmis le témoignage des survivants du massacre perpétré par le Front Al Nusra dans le village d'Al Zará, dans la province de Hama, au Nord de Damas.

La télévision a diffusé les images d'au moins une douzaine d'enfants, femmes et personnes âgées assassinés et les témoignages de survivants qui ont expliqué que les membres d'Al Nusra armés jusqu'aux dents sont arrivés au village et ont commencé à tirer sur tout être humain qui bougeait.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93476-la-russie-denonce-les-pretentions-des-terroristes-de-boycotter-la-treuve-en-syrie>



Radio Habana Cuba